

■ Más de mil cambuches instalados en jarillón del río Cauca

Recuperan tramo invadido en Brisas de un Nuevo Amanecer



CALI

Miércoles 1 de Septiembre, 2021

Por segundo día consecutivo se adelantan labores de recuperación de un tramo del jarillón del río Cauca, que fue ocupado irregularmente en el sector de la comuna 21.

Al referirse al dique, el alcalde Jorge Iván Ospina manifestó que “es un cordón de vida y tenemos que protegerlo entre todos, para que nuestra ciudad no se inunde. Por eso tenemos que evitar que sea nuevamente ocupado por personas que quieren ubicar allí su vivienda”.

El mandatario advirtió que las autoridades trabajan para identificar a personas inescrupulosas que están promoviendo los asentamientos ilegales en esta zona.

“Tenemos allí a todas las secretarías trabajando, hoy se incorporó Bienestar Social, porque se han identificado algunas víctimas del conflicto que tienen inmediatamente la atención del Estado. Aquellos que vienen amenazando o aquellos políticos que promocionan la ocupación del jarillón, les quiero decir que serán trasladados a la Fiscalía General de la Nación”, anunció Ospina.

Oriente de Cali

Eli Shnaider Brener, líder del Plan Jarillón, explicó que el tramo invadido era conocido como Brisas de un Nuevo Amanecer y las familias que habitaban, en su momento fueron reasentadas. Sin embargo, las invasiones retornaron.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Nuevo look de Amparo Grisales causa furor en las redes sociales](#)



[Vea cómo detectar un billete falso de 50 mil pesos](#)



[Registran atraco masivo en el norte de Cali](#)



[ABC sobre la forma de marcar desde y hacia teléfonos fijos](#)



[Desde este miércoles cambia la forma de hacer llamadas a teléfonos fijos, vea cómo será](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“En los últimos tres meses vivimos unos procesos invasivos sin antecedentes. En un lapso de 48 horas, nos levantaron en esta zona entre 1000 y 1600 cambuches o demarcaciones. Este es el cuarto operativo que desarrollamos para recuperar el área”, detalló el funcionario.

Shnaider Brener también se refirió al avance de los trabajos de recuperación. “Hemos avanzado una tercera parte de la longitud del tramo (1,3 kilómetros) que debemos recuperar. Se ha recuperado completamente la corona del dique y faltan las zonas donde hubo mayores afectaciones ambientales”.

Por su parte, el secretario de Gestión del Riesgo, Rodrigo Zamorano, señaló que el jarillón es un elemento vital para la viabilidad de la ciudad, asegurando que de llegar a colapsar puede inundar hasta 900 mil personas.

“El jarillón debe ser sismorresistente, pero los humanos le agregamos peso, producimos desperdicios que atraen a las hormigas, el tránsito de carros también lo afecta, lo mismo que plantar árboles”, advirtió Zamorano.

Finalmente, el secretario de Seguridad y Justicia, Carlos Soler, dijo que había una ocupación del 10% de las cerca de 500 invasiones que ya estaban consolidadas a la orilla del río.

“Evitamos que estos niños se ahoguen, en caso de que el río suba, como lo viene haciendo en los últimos días. Evitamos que se rompa el jarillón y se inunden cuatro comunas y 18 barrios. Frente a las personas que están aquí en situación de desplazamiento, estamos moviendo un equipo psicosocial para activar la ruta de víctimas y no dejarlos solos”, sostuvo Soler.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Llegan vacunas a Cali pero no alcanzan para todos

Un total de cuarenta mil vacunas de los laboratorios Pfizer y Moderna qu...

Regresan los toros a Cali

Redacción: Javier Baquero - Jaba. Regresan los toros a la capital del...

Arrancó la feria ‘Lo Nuestro’ para reactivar economía del...

Un total de 30 comerciantes se beneficiarán de manera directa y m...